

La nouvelle cave de la coopérative bientôt terminée

PUBLIÉ LE 27/05/2014

Par l'est éclair



Ville-sur-Arce. La coopérative Chassenay d'Arce a convié les anciens et les nouveaux membres du conseil municipal à une visite sur le site de construction des nouvelles caves, qui pourront accueillir 2,5 millions de bouteilles en plus.

Éric Collet, en charge des travaux au sein de Chassenay d'Arce, a rappelé le choix d'enterrer cette cave pour profiter de la fraîcheur du sol. En effet, le surcoût des travaux est compensé par les économies d'énergie sur la climatisation.

L'isolation est très importante, et une ventilation naturelle est prévue avec, en plus, un extracteur mécanique si un problème survenait en sous-sol. Aucun accès ne donne sur l'extérieur, toutes les communications sont prévues avec les bâtiments existants. Il faut noter qu'un talutage vertical a été effectué au fur et à mesure pour atteindre 9 m de terrassement ce qui donnera 7 m de hauteur de stockage, du sol au plafond. Ce plafond est une dalle extrêmement résistante de 90 cm pouvant supporter des poids lourds, puisque cette cave se situe sous le parking et le quai du pressoir.

L'étanchéité et le drainage des eaux pluviales ont été minutieusement étudiés et réalisés. Et, afin de garantir une étanchéité sans faille, deux jours ont été nécessaires pour couler le mur extérieur de 57 m, en une seule fois. De plus, tous les espaces pouvant être aménagés l'ont été, comme la voie d'accès au pressoir. Le quai sera toujours à une hauteur variant de 80 cm à 1,20 m en fonction du matériel des vignerons. L'accès sera identique, voire amélioré.

Un monte-palette est prévu rue du Faluet, pour pouvoir expédier les bouteilles de ce côté, en plus de la Grande-Rue. Il reste la surface de roulement à réaliser et, une fois terminé vers la fin juillet comme prévu, l'ouvrage sera invisible.

AILLEURS SUR LE WEB



Les CFDA Awards 2014
Revue de mode- Vanity Fair

Pourquoi installer une crédence éclairante en verre dans votre cuisine ?-
Lapeyre

Charlène de Monaco est enceinte- Vanity Fair

François Hollande ! Le principal handicap de Manuel Valls ?- Vanity Fair

Pourquoi produire de l'énergie solaire ?- EDF ENR

A LIRE SUR LEST-ECLAIR.FR



Auto-école liquidée: des
clients lésés

Cyclisme/ Heureuse, Noéline...

Le risque d'orages forts en Champagne-Ardenne toujours présent

Foot / L'ASSRC monte en CFA2

Près d'une tonne de bronze pour égayer les quais de Seine

Recommandé par

 Ajouter un commentaire...

Publier également sur Facebook

Publier en tant que Maxime Bodenan (Ce n'est pas vous ?)

Module social Facebook